

Gradignan, le 25/10/2024

Avec un effectif déjà amputé de 12 personnels si l'on se réfère à l'organigramme de référence, les agents de l'UHSI doivent également faire face à de nombreuses difficultés au niveau des moyens matériels.

Alors même qu'ils doivent enchaîner les missions avec des cadences infernales et des effectifs restreints, les personnels de l'UHSI sont confrontés à des difficultés quotidiennes liées aux matériels et équipements vétustes et souvent défectueux.



Les véhicules sont hors d'âge et sont confrontés à des pannes récurrentes. Certains ne ferment même plus. Le véhicule de transfert, quant à lui, avoisine la barre des 280000 kms.

Comment peut-on continuer de demander aux personnels d'effectuer des missions sécurisées avec des véhicules de 2008, dont on peut apercevoir la route à travers le plancher ?



Un autre point inquiétant concerne l'armement qui s'avère défectueux. Lors des entraînements, des incidents de tir à répétition dus à des signes d'usure démontrent que les « sig » utilisés ne permettent plus aux agents de s'exercer dans des conditions optimales de sécurité.

Les « CZ » promis, tout comme les gilets tactiques, sont attendus ! De plus, certains agents n'ont toujours pas leur gilet pare-lames !!

La liste ne s'arrête pas là. Les API données aux intervenants sont en grande partie hors service !

Concernant le parking, ce dernier n'est toujours pas sécurisé et les gradés doivent régulièrement intervenir pour déloger les intrus !

Suite aux événements de janvier 2019 puis de juin 2022, quels travaux ont été entrepris sur cette structure (SAS, oculus...) ?



Le SAS véhicules est hors service depuis plusieurs semaines, obligeant les équipages à descendre des véhicules et à s'exposer inutilement !



**MANIFESTEMENT, RIEN NE CHANGE
PEUT-ON ENCORE PARLER
D'UNITÉ SÉCURISÉE ?**

Étant donné le manque de médecins, les services médicaux ne peuvent plus tourner à pleine capacité. Cela nous donne actuellement un peu de répit mais pour combien de temps ?

La sécurité n'est de toute évidence pas la priorité de l'administration, malgré les événements passés.

Il est toujours plus simple et lâche de sanctionner et de renvoyer des personnels plutôt que d'admettre des défaillances sur la structure et d'engager de réels travaux.

L'absence de candidat(e)s pour obtenir un poste sur l'UHSI est révélatrice, de surcroît la situation pourrait rapidement devenir intenable avec une arrivée massive de détenus hospitalisés.

L'UFAP UNSa Justice exige le remplacement de l'armement.

L'UFAP UNSa Justice demande la dotation individuelle d'un gilet tactique.

L'UFAP UNSa Justice exige le remplacement des véhicules, ceux actuels sont devenus dangereux pour les personnels.

L'UFAP UNSa Justice exige que des travaux de sécurisation soient réalisés.

L'UFAP UNSa JUSTICE, L'ENGAGEMENT QUOTIDIEN AU SERVICE DU TERRAIN !



**L'UFAP UNSa Justice
Bordeaux Gradignan**

35 ans d'engagement au service du terrain